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„Lieber Herr Prof. Gege, ich finde Ihre Initiative 

für einen Zukunftsfonds zur Finanzierung von 

Energieeffizienz in Unternehmen und 

Einrichtungen richtungsweisend. Sie möchten 

gerne kommunale Fonds schaffen. Die Bürger 

einer Gemeinde zahlen ein und investieren in 

Effizienz bei den Unternehmen vor Ort.“ 

Peter Altmaier 

Chef des Bundeskanzleramts 

„Herr Ministerpräsident Kretschmann und das 

Staatsministerium Baden-Württemberg haben 

großes Interesse daran, den B.A.U.M. 

Zukunftsfonds für die Umsetzung von 

Energieeffizienzmaßnahmen auf Landesebene 

im Rahmen der Contracting-Offensive des 

Landes einzubeziehen. Weiterführende 

Gespräche werden derzeit geführt.“ 

„In dem Konzept des Zukunftsfonds sehe ich hervorragende Chancen, 

privates Kapital im Sinne einer attraktiven Bürgerbeteiligung für die Lösung 

von Zukunftsproblemen zu mobilisieren. […] wissen wir […] dass es 

herausragende Energieeinsparpotenziale sowie Chancen zur 

Energieeffizienzsteigerung gibt. Insofern kann das von Professor Dr. 

Maximilian Gege entwickelte Konzept tatsächlich dazu beitragen, 

Energiekosten massiv zu reduzieren und damit die Ertragssituation von 

Unternehmen und Haushalten zu verbessern und gleichzeitig die fatale 

Abhängigkeit von den fossilen Brennstoffen zu reduzieren.“ 


